
 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 
内閣官房参与・千葉科学大学学長 

木曽 功 氏 

「ユネスコと世界遺産」 

（長尾正平会員ご紹介） 

本日の卓話 

■ ７月５日例会プログラム 
１．点鐘  ２．国家「君が代」 
３．ロータリーソング「奉仕の理想」 
４．中西会員米寿のお祝い  
５．お誕生日のお祝い 
６．会長報告  ７．委員会報告  
８．クラブ協議会  ９．点鐘  

■ 出席報告     
７月５日出席者 ３４名 ビジター ３名  
ゲスト ２名  出席率 ７５％ 
６月２１日出席者 ４５名 メーキャップ ４名 

計４９名 
会員数 ６１名  出席対象者 ６０名 

修正出席率 ８２％ 
■ ビジター（敬称略） 

田中弘之（高松南）  児島幸良（東京銀座） 
足立勲一郎（東京南） 
[ゲスト]千代田グループ 
ガバナー補佐 西澤民夫（東京赤坂） 
グループ幹事 熊本誠司（東京赤坂） 

第１４５１回例会報告  

 

～～前回の例会～～ 

クラブ協議会 

「本年度活動方針」 
（長尾会長） 
本年度の当クラブの標語を「みんなで繋ごう、奉仕の和」と
しました。親睦を深め、そこからみんなで和して、和やかに
奉仕活動を実践しようとの目標であります。具体的な活動
としては、クラブ運営の健全化と会員の増強、維持そして
60 人以上の体制の実現を図ります。財務の健全化では、
単年度黒字化から一般会計の累損解消を目指します。更
に奉仕活動の活性化では、会員全員が何れかのプロジェ
クトに参加、活動するシステムの構築を図ります。なお、規
定審議会の規定改正により、新橋ロータリーの今後の在り
方についても検討する必要が生じましたので、定款及び細
則整備委員会を設置し、検討したいと考えております。 
（鞍掛クラブ奉仕委員長） 
新入会員及び年次の若い会員が早く馴染めるような活動、
例会参加人数の増加、ゲスト及びビジターに会話と食事を
楽しんで頂けるような雰囲気作りに励みます。 
（猪山ロータリー情報委員長） 
ホームページを通じて常に最新の情報を提供し、クラブの
皆様と新橋ロータリーの活動状況を内外に積極的に展開
していきたいと思います。 
（河村会員増強委員長） 
7/1 は 59 名でスタートしましたが、来年の 6/30 には 60 名
を超えている状況を作っていきたいと思います。 
（松井社会奉仕委員長） 
港区作文コンクールがなくなり、みなと区民まつりも出店が
なくなり、大きなテーマとして、港区との関連において、新し
い社会奉仕プロジェクトを作り出して行きたいと思います。 
（金澤国際奉仕委員長） 
バイヨン中学校に机を椅子を寄贈するプロジェクトの進捗
を確認する上で、現地視察を 1 月に予定しています。ホノ
ルル RC との姉妹関係を今後も続けて行きます。 
（陣内青少年交換委員長） 
交換学生（8/19 来日）をホストクラブとして迎えますので、
私がカウンセラーとして担当します。 
（長野会計） 
一般会計の累積赤字（159 万円）をなくすことが目標です。
年末家族会会費が一人 5,000 円下がります。 
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中西会員米寿おめでとうございます！！ 

 

７月お誕生日の皆様おめでとうございます！！ 

 

（岡田髙治会員、内海基二会員） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

○会長報告（長尾会長） 

 2016～17 年度の会長を仰せつかりました長尾でござい

ます。皆様と共に親睦の和を深め、楽しいクラブになる

よう努めてまいりますのでご支援の程宜しくお願い致し

ます。本日は千代田グループ、ガバナー補佐の西澤様

とグループ幹事の熊本様にご出席頂きました。今後一

年間ご指導の程宜しくお願い申し上げます。 

本日の報告としては、先程第一回の理事、役員会を開

催し、①2016～17 年度の予算案を原案通り可決致しま

した。②新井達太会員と長岡實会員の 2 名を従来通り

名誉会員に選出致しました。③みなと区民祭りにつきま

しては、本年は当日の参加は致しませんが、協賛金に

ついては従来通り寄付することに決定致しました。 

報告の 2 点目は、例会におけるロータリーソングと本日

の歌を変更致します。①ロータリーソングは英語版を止

めます。②鉄道唱歌は 1 番だけの固定化を止めて、次

にステップアップして参ります。 

〇幹事報告（上田幹事） 

本日皆様に委員会分担表及びスケジュール表を配布い

たしました。また、柿崎の棚田視察旅行は 6 月末で締め

切りましたが、まだ人数に余裕があります。随時受け付

けておりますので、日程を調整の上、是非お申し込みく

ださい。なお、本日は月初ですので寄付ボックスへの寄

付をお願いします。 

・・・・・・・７月の卓話予定・・・・・・・ 

７月２６日（火） イニシエーションスピーチ 

  佐藤公博 会員 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

次回 7 月 19 日（火）の卓話は、内海基二会員ご紹介の 

慶應義塾大学 名誉教授 田中俊郎 氏です。 

演題は「なぜ英国は EU 統合から距離をおこうとするの

か」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

西澤民夫 様、熊本誠司 様  本年度千代田グループを担当さ

せていただきます。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

柴 孝也  またあう日まで・・・。「燃え尽き症候群」にて当分の

間休会します。盛会を祈ります。 

長尾 正平 1 年間会長をつとめます。皆様のご協力をよろしくお

願いいたします。 

中西 英一郎  長尾会長、上田幹事今年度よろしく。 

河村 守康  長尾会長、上田幹事、よろしくお願いします。 

金澤 洋  長尾会長、上田幹事、1 年間よろしくお願いします。 

中根 正紀  長尾会長、上田幹事、1 年間よろしくお願い致しま

す。 

長野 洋  長尾年度のスタートの日、この 1 年よろしくお願いし

ます。 

内海 基二  長尾会長、上田幹事、１年お世話になります。 

        又、誕生日祝、有り難うございます。 

猪山 敏郎  長尾丸スタートです。宜敷くお願いします。 

相田 慶浩  長尾・上田新執行部の船出を祝福いたします。ま

あ、ゆるりと頑張ってください。 

田邊 勉  長尾会長、上田幹事、今年 1 年間よろしくお願いしま

す。 

松井 秀文  長尾年度のスタートに当たって。 

海瀬 亀太郎 柴年度の役員の皆様お疲れ様でした。いよいよ

長尾年度が船出しました。宜しくお願いいたします。 

岡田 髙治  暑い夏の花、サルスベリの花が咲き始めました。

夏本番 7 月。昨日 76 回目の誕生日を迎えました。お

米ありがとう。 

鞍掛 三津雄 先日は家内の誕生日にきれいなお花をありがとう

ございました。 

                               

 


